
          11 月 27 日（火）12:00 開会 

          小澤 興 幹事 

会長の時間  高島 章行 会長 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 

会長の時間をいただきます。 

IKKOさん、ようこそお越し下さいました。 

先日 23日に、日立港 RC さんとの親睦ゴルフ大会に行

ってまいりました。 

翌日人間ドックを受けました。今後は体に気をつけな

がら仕事とロータリー活動を頑張って行きたいと思い

ます。 

12 月は例会が 3 回しかございません。夜間例会もござ

いますので、ご家族お誘い合わせの上ご参加していただ

きたいと思います。 

以上、会長の時間とさせていただきます。ありがとう

ございました。 

 

幹事報告   小澤 興 幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 IKKOさん、ようこそいらっしゃいました。 

 来年 6月の国際大会、時間の都合のつく方はぜひご

参加下さい。 

 

 

 

出席報告    星 勝治 委員長 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

35名 20名 15名 60.61％ 13名 100％ 6名 

 

ニコニコ BOX    白石満義 委員長 

 

 荒川会員卓話宜しくお願いします。IKKO さんようこ

そいらっしゃいました。 

高島会長・小澤幹事・星 勝治・宮本尚彦・ 

大森孝之・山本忠安・鹿志村高道・千葉省三・ 

弓野博司・川村昌弘・石川國博・小山高一・ 

長山行夫・須田 晃 

 IFFではお世話になりありがとうございました。こ

れからもよろしくお願いします。 

IKKO 

 朝出勤して玄関前の落ち葉掃きが日課です。 

白石満義 

 IKKOさんようこそ！！先日、前所属クラブの水戸さ

くら RCにメークアップしてきました。 

大森昌弘 

 本日は宜しくお願いいたします。 

荒川浩信 

 IKKO さんようこそ。昨日、外部卓話のお礼に浅草

RC にメークアップしてきました。 

木本貴一 

 荒川さんよろしくお願いします。たのしみです。 

山縣敏史・池澤 健 
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例 会 報 告 



本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 25,000 円 累計額 669,452円 

 

 

 

プログラム 
 
ワイキキ RC       IKKOさん 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 IFFには沢山の方にお越しいただきましてありがと

うございました。 

 ゴルフ大会の優勝盾をお持ちしました。 

 バナーが新しくなりましたので、お渡しします。 

 明秀学園とハワイの高校生の交換留学をしていま

す。日本の参加者の方には、日本から離れて客観的

にみていただきたいと思います。今後ともご協力を

お願い致します。 

 

卓話 

 

新入会員卓話         荒川会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 8 月に入会させていただきました、荒川浩信と申し

ます。青年会議所に長く在籍していたのですが話し

が上達せずに卒業してしまいました。 

 昭和 46年生まれの 41 歳です。 

 会社は塗料の販売をしています。父が社長です。母

は薬剤師で薬局をやっています。姉は 3 歳違いで医

者をしています。 

 高校は須田会員の娘さんと同級生でした。 

 大学は青山学院大学でした。広告研究会に入ってい

まして、夏には海の家を経営し、学園祭にはミスコ

ンの企画をするというサークルでした。 

 卒業後、日本ペイントに 3年間修行にいっていまし

た。 

 塗料について話させて頂きます。皆さんのイメージ

ですと壁などをキレイにするために塗るというの

が多いかと思うのですが、一番の役目はモノを守る

ということです。それに付随して、美粧があります。 

 車の板金や船舶でも塗料は利用されています。 

 青年会議所は 40歳で卒業ということで、先週の土

曜日卒業式がありました。私も卒業して 1 年経つん

だなと思いました。 

 青年会議所で得たものは、かけがえのない友達です。

とても感謝しています。 

 まだまだロータリーのことは分かっておりません

が頑張っていきます。皆様のご指導ご鞭撻のほどお

願いいたしまして、卓話を終わりにしたいと思いま

す。ありがとうございました。 

 

 

 

 

会長の点鐘で終了。 


